

Lolott ist schön und hat eine merkwürdige Marotte — ein Grund mehr, daß alle männlichen Leser sich für untenstehende Frage interessieren

Was macht Lolott um Mitternacht?

An Bord des „Conte Rossi“ sind die Herren fast alle irgendwie von Lolott „beeindruckt“ (dieses Wort gebrauchen Männer gern, wenn sie ihre Torheiten sanft kaschieren möchten, und, da mir von jeher die Verschleierung menschlicher Dummheiten gefallen hat, gebrauche ich es auch...!) Also Lolott ist der Star dieser Gesellschaft, die wenig oder nichts zu tun hat, trotzdem sie eigentlich Lotte heißt und irgendwo in New-Kölln an der Spree geboren ist. Aber wirklich, sie ist scharmant, sehr gut gewachsen, trägt ihr kastanienbraunes Haar im schicksten „Coup de vent“, besitzt lustige Augen und hat Beine... Beine... Also, schon dieser Umstand würde genügen, um das sanft kaschierende Wort vollständig zu garantieren...

